18 de julio de 2008. Pórtico de Feria 2008. Grupo de Teatro "Getsemaní Teatro"

Continuando con el Pórtico de Feria de este año 2008, el día 18 a partir de las 22 horas, en el recinto de la Caseta Municipal de Mengíbar, el Grupo de Teatro "Getsemaní Teatro" puso sobre el escenario una nueva versión del archiconocido y representado "Kkukukukchichi".

En esta ocasión una nueva locura, a las que, Paco Ramón nos tiene acostumbrados, con el titulo de "Vaya Playa"....

Un insólito nacimiento, con un insólito niño, reyes Magos, brujas y una serie de personajes que escenificaron una historia de buenos y brujas malas en la que, al final como siempre suele suceder, la bruja mala se lleva su castigo, de manos de su propia medicina.

FOTOS VÍDEO

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 17:00